

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT atas segala pemberian rahmat dan karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini. Shalawat serta salam semoga tercurah limpahkan kepada Nabi Muhammad SAW, kepada keluarganya, kepada para sahabatnya, dan kepada umatnya hingga akhir zaman. Skripsi ini diajukan untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana pendidikan di Jurusan Pendidikan Geografi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi Tasikmalaya.

Skripsi yang penulis buat berjudul “**Analisis Pemanfaatan Keruangan di Wilayah Perkantoran Gedung Bupati Kabupaten Tasikmalaya (Studi Kasus Pemanfaatan Keruangan Sebagai Sarana Aktivitas Masyarakat Pada Akhir Pekan Masa Pandemi Covid-19)**”. Skripsi ini mengkaji tentang aktivitas masyarakat dan perilaku masyarakat dalam pelaksanaan protokol kesehatan pada masa pandemi Covid-19 di Wilayah Perkantoran Gedung Bupati Kabupaten Tasikmalaya.

Adapun sistematika penyusunan skripsi ini terdiri dari 5 BAB yang masing-masing memiliki urutan sebagai berikut:

1. BAB 1 Pendahuluan, terdiri dari latar belakang, rumusan masalah, definisi operasional, tujuan penelitian, dan kegunaan penelitian.
2. BAB 2 Tinjauan Teoretis, terdiri dari kajian pustaka, hasil penelitian yang relevan, kerangka konseptual, dan hipotesis.
3. BAB 3 Prosedur Penelitian, terdiri dari metode penelitian, variabel penelitian, populasi dan sampel, teknik pengumpulan data, instrumen penelitian, teknik analisis data, langkah-langkah penelitian, serta waktu dan tempat penelitian.
4. BAB 4 Hasil Penelitian dan Pembahasan, merupakan bagian pokok yang mengemukakan analisa permasalahan hasil penelitian yang terdiri dari deskripsi kondisi geografis daerah penelitian, deskripsi hasil penelitian, pembuktian hipotesis, pembahasan, analisis Geografi 5W +1H, dan Keterkaitan Hasil Penelitian Dengan Pembelajaran.

5. BAB 5 Simpulan dan Saran, merupakan bagian akhir yang terdiri dari kesimpulan hasil penelitian dan saran-saran yang sebaiknya dilakukan untuk mengatasi permasalahan yang telah dikemukakan.

Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini terdapat kekurangan dan kesalahan. Penulis mengharapkan kritik dan saran yang sifatnya dapat membangun sehingga dapat digunakan sebagai bahan evaluasi untuk perbaikan kedepannya. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat dan memberikan kontribusi positif bagi semua orang khususnya bagi penulis dan umumnya bagi para pembaca, serta dapat menambah wawasan keilmuan pada bidang pendidikan geografi maupun pada bidang lain.

Tasikmalaya, Desember 2022

Penulis